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POLITICA

La Dmo è realtà, ma l'opposizione è
sull'Aventino
Approvata la delibera che dà il via alla costituzione della fondazione che si
occuperà di promozione e sviluppo del turismo. Anche Caratozzolo lascia l'aula.

La Spezia - Via libera alla costituzione della
fondazione Golfo e terre dei poeti da parte del
consiglio comunale. O meglio, da parte di
mezzo consiglio comunale. Nel corso della
seduta di ieri, infatti, l'opposizione ha lasciato
in blocco l'aula (imitata pochi minuti dopo da
Massimo Caratozzolo) perché la delibera in
questione era presentata dall'assessore al

Turismo Paolo Asti, al centro di polemiche per la gestione della delega alla Cultura, rimessa
nelle mani del sindaco la scorsa settimana.
Dopo una breve sospensione in seguito alla protesta del pubblico presente per la bocciatura
dell'urgenza della mozione sul caso Cenerini-Castellani (leggi qui) la seduta è ripresa in un
clima ancora frizzante. 

Fabio Cenerini, capogruppo di Toti - Forza Italia, ha chiesto che venisse subito discussa la
delibera sulla Dmo, onde evitare di affrontarne la trattazione a notte inoltrata. Guido
Melley, capogruppo di Leali a Spezia, ha risposto che per rispetto al pubblico ancora
presente in aula si procedesse con l'affrontare le mozioni sul Decreto sicurezza, ma i numeri
hanno dato ragione all'esponente di centrodestra.
Immediato l'abbandono dell'aula da parte dell'opposizione: "La vicenda che vede coinvolto
l'assessore Asti non è ancora stata chiarita e pertanto non intendiamo partecipare alla
discussione di questa delibera", ha spiegato Paolo Manfredini.

"Gli assenti hanno sempre torto - ha esordito Asti nell'illustrazione della delibera -. Stiamo
proponendo un  nuovo  approcc io  ne l la  gest ione  de l  tur i smo,  per  passare
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dall'improvvisazione alla programmazione", ha aggiunto ripercorrendo le tappe che hanno
portato il documento in consiglio comunale e sottolineando le cinque sedute in
commissione e lo stimolo a far presto ricevuto dalle associazioni di categoria.
"Avrei votato a favore della Dmo, provvedimento incluso nelle linee programmatiche
dell'amministrazione. Ma in questo momento mi sembra inopportuno. Forse non è
successo niente di quello che è stato ventilato, ma l'assessore ha rassegnato le dimissioni
dalla delega alla Cultura. E questo è un fatto", ha detto Caratozzolo subito prima di lasciare
il suo posto e di raggiungere l'opposizione fuori dall'aula.

Maria Grazia Frijia, esponente di Fratelli d'Italia, ha definito l'avvio della Dmo "strategico,
urgente e condiviso con il territorio. L'ex assessore Erba, che oggi critica l'operato
dell'amministrazione non era stato in grado di fare una cartina turistica della città e aveva
promesso una pioggia di risorse con l'adesione al Distretto turistico: soldi che, ovviamente,
non sono mai arrivati".
"Dispiace vedere che la minoranza sia uscita, sono stati votati anche per migliorare l'attività
amministrativa e le pratiche. Avere messo insieme diversi Comuni e diverse associazioni di
categoria - ha proseguito Andrea Costa, di La Spezia Popolare - è già un ottimo risultato,
soprattutto in un settore come il turismo, in cui spesso ognuno va per la sua strada".
Il capogruppo della Lega Lorenzo Viviani ha definito la Dmo "un sogno, la visione di una
dimensione turistica per la nostra città che i nostri predecessori non hanno avuto", mentre
l'azzurro Giacomo Peserico la considera uno strumento per rendere la città "sempre meno
una succursale delle Cinque Terre".
"Il Distretto - ha concluso Sauro Manucci, ancora dai banchi di Fratelli d'Italia - è stato un
completo fallimento, mentre il progetto della Dmo sarà snello e a termine: non sarà avviato
nessuno di quei carrozzoni tanto cari alla sinistra".

Nella replica Asti ha fatto notare come "in un Paese in cui i politici vengono accusati di
ruberie - ha detto - io sono accusato di regalie. Qualunque accusa mi sia stata mossa
ritengo che non bisogna fermare l'azione amministrativa, per il bene della città. La
congiuntura politica che vede molti Comuni con il centrodestra al comando non è la
spiegazione di quello che siamo riusciti a fare. Il centrosinistra ha governato per trent'anni,
ma non è masi stato in grado di portare a termine un progetto simile". 

Senza l'opposizione e Caratozzolo in aula, la delibera è stata approvata con tutti i voti della
maggioranza a favore e con l'astensione di Guerri.
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ATTUALITÀ

Danni mareggiate, 750mila euro per
Riviera e Cinque Terre
Beneficiari i Comuni di Framura, Monterosso e Vernazza.

C i n q u e  T e r r e  -  V a l  d i  V a r a -  Sono stati
ripartiti oggi, con decreto del commissario per
l’emergenza e presidente di Regione Liguria
Giovanni Toti, gli 8 mil ioni  di  euro stanziati
nella Legge di Stabilità del Governo per le
opere  d i  d i fesa  a  mare che sono state
gravemente danneggiate o divelte dalla
violenta mareggiata che ha colpito la Liguria
nell’ottobre scorso.

Sono trenta gli interventi previsti in tutta la Liguria e ritenuti prioritari per la difesa della
costa ligure. Nella maggior parte dei casi si tratta di opere di ripristino, progettazione e
potenziamento di dighe, moli e scogliere.

Due le opere più significative che verranno realizzate, a Santa Margherita e la Diga di
Oneglia a Imperia, per un valore complessivo di 5 milioni di euro, a cui si aggiungono altri
trenta interventi più piccoli nel resto del territorio finanziati con i rimanenti 3 milioni di
euro.

La scelta è stata fatta sulla base di una graduatoria della Protezione civile regionale ed è
stata supportata da un accordo tra Governo e Regione Liguria che ha portato
all’eliminazione delle accise sulla benzina a favore dei territori colpiti. Lo stesso importo che
la Regione avrebbe ottenuto dalle accise e che il Governo ha “restituito” sotto forma di
interventi per il territorio.

“I fondi che abbiamo ottenuto – dichiara il presidente di Regione Liguria e commissario per
l’emergenza Giovanni Toti – sono risorse importanti per la difesa delle nostre coste che
rappresentano un tassello fondamentale per il nostro territorio. Siamo consci che questi
finanziamenti coprono solo una parte delle necessità ma quando arriveranno gli altri fondi
li ripartiremo senza lasciare indietro nessuno”.
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HOME SARZANA CRONACA ATTUALITÀ POLITICA ECONOMIA CULTURA SPORT RUBRICHE

Gli 8 milioni ripartiti oggi si aggiungono a quelli già stanziati dalla Protezione civile
nazionale (6,5 mln) per le somme urgenze e ai 1,5 milioni di risorse stanziate da Regione
Liguria per Portofino.

“Si tratta di un segnale importante – continua l’assessore alla Protezione civile Giacomo
Giampedrone - che arriva a pochi mesi dall’evento e risponde alle richieste dei territori che
chiedevano interventi di difesa delle coste, realizzati entro la primavera”.

Soldi per Riviera e Cinque Terre

Tre i Comuni spezzini destinatari. Ci sono 200mila euro per Framura, somma destinata al
'rifiorimento' della scogliera esistente e al suo ampliamento, con eventuale innalzamento
della quota di diga. 200mila euro anche per Monterosso per il ripristino e l'integrazione
della funzionalità della scogliera di protezione a mare. Chiude Vernazza, che avrà 350mila
euro per ripristinare la banchina di attracco e per asportare i massi di protezione alla diga e
nel porticciolo.
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Home  AMMINISTRAZIONI  Sestri: le minoranze portano in Consiglio i problemi esposti da Ascom

Sestri: le minoranze portano in Consiglio i problemi esposti da Ascom

05 Feb 2019

Dai Gruppi consiliari “Giovanni Toti Liguria”, “Lega Liguria salvini”,
“Movimento 5 Stelle”, “Riprenditi sestri – Sestri Popolare” riceviamo e
pubblichiamo il testo della seguente mozione

Oggetto: Osservazioni e proposte Ascom – Sestri Levante

I sottoscritti Consiglieri Comunali Albino Armanino, Gian Paolo Benedetti,
Marco Conti, Paolo Smeraldi, Giancarlo Stagnaro e Fabio Sturla

Vista la lettera inviata al sindaco e all’assessore al commercio dottoressa
Maria Elisa Bixio, datata 15/01/2019, oggetto “Osservazioni e proposte”, la
quale recita:

*****

“Illustrissimo signor Sindaco,

l’Associazione Commercianti di Sestri Levante, preoccupata dalla perdita di
appeal della nostra cittadina, individua una serie di criticità e relativi
suggerimenti. Rimanda poi su alcune tematiche la necessità di un
approfondimento.

Prendiamo atto della tendenza di un turismo “mordi e fuggi”, poco educato e
per nulla rispettoso della nostra città, e ci sentiamo in dovere di sottoporre a
questa spettabile Amministrazione un documento riportante una serie di
riflessioni e proposte.

I commercianti, prima di essere tali, sono cittadini che da un lato lamentano
una maleducazione dilagante e poco rispettosa della nostra città e dall’altra
sentono l’esigenza di essere tutelati.

Siamo consapevoli che si possa fare, a priori, un distinguo tra “turismo
qualificante e non”, ma siamo altresì convinti che , se un luogo di
villeggiatura si presenta curato, pulito, ordinato e costantemente monitorato,
lancia al turismo un messaggio ben preciso: “rispetto”.

Ci permettiamo quindi di riportare alcune osservazioni e proposte scaturite da un confronto con i
nostri Associati anteponendo a tutto la necessità di trovare strategie per puntare in maniera decisa
verso un “Turismo di qualità”, avendo ben chiaro che le politiche di massificazione dei numeri danno
un beneficio nel brevissimo periodo ma precludono a una strategia a lungo termine (Rimini insegna).

Negli ultimi anni è emerso nei turisti e nei residenti del centro, in particolare nei mesi estivi, la
percezione di invivibilità e di abbandono. Non abbiamo un’attrattiva così particolare ed unica che ci
permetta di destagionalizzare e non riusciamo ad affacciarci verso quella fascia di turista che in altre
località si muove tutto l’anno. L’attrattiva del mare e della balneazione la fanno da padroni, in mezza
stagione il clima mite ci permette di sfruttare le 5 Terre, ma non abbiamo oggi un’identità che ci renda
una meta turistica quantomeno nazionale.

Fatta questa doverosa premessa elenchiamo una serie di punti che dovranno avere una risposta se
vogliamo avere un futuro per la rete commerciale e quella turistica:

– Necessità di pulizia e controllo h 24 per le spiagge (almeno da maggio a settembre), soprattutto le
spiagge libere, onde evitare bivacchi notturni e diurni;

– Richiesta di mappatura delle telecamere di sorveglianza e loro integrazione, propedeutica a punire
e scoraggiare atti di vandalismo, in modo da arrivare ad un presidio del territorio h24;
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– Richiesta di considerare una nuova visione urbanistica, studiando pro e contro di un’eventuale
integrazione delle aree pedonali, previo ovvio consulto degli operatori commerciali interessati.

Riteniamo infatti che la pedonalizzazione possa essere una strategia vincente, a patto che non diventi
un’amputazione grave del circuito cittadino, che potrebbe invece avere gravi conseguenze sulle
attività. Occorre stabilire zone, giorni ed orari con residenti e commercianti, prevedendo ovviamente
nell’immediata cintura due diverse tipologie di sosta: una breve e gratuita per gli acquisti rapidi, l’altra
a pagamento;

– Necessità di contrastare energicamente l’accattonaggio invadente e poco igienico;

– Richiesta di vietare con un’ordinanza di passeggiare nel centro storico in costume da bagno o a
torso nudo;

– Richiesta, in riferimento a tutti i punti toccati fino ad ora, di una attribuzione di competenze e
certezza del controllo;

– E’ percepita in maniera negativa la mancanza di controlli nelle strutture B&B, Affittacamere,
Agriturismi e appartamenti per vacanze. C’è necessità di individuare anche per questo settore chi e
cosa si deve verificare. Se ambiamo ad un turismo di qualità bisogna verificare che le circa 600
strutture presenti nel Comune stiano operando nel rispetto delle regole e delle leggi. Oggi manca una
volontà di controllo e non si sa a chi è delegata tale competenza;

– Necessità di una programmazione e di una strategia turistica e di marketing di medio/lungo periodo.
Se non definiamo il target a cui rivolgersi ogni atto di programmazione sarà inutile. La tendenza oggi
è palesemente rivolta ad un turista con basso potere di spesa, e l’apertura di troppi pubblici esercizi,
paninoteche, kebab ecc. determina una politica di concorrenza che rincorre il basso prezzo come
unica strategia possibile per sopravvivere. Fortunatamente abbiamo ancora esercizi commerciali di
livello, anche se si è palesata l’esigenza di ridurre i mesi di apertura;

– Speranza che arrivi a conclusione l’iter per tutelare i negozi del centro;

– Avviare un iter sulla mobilità possibile ed alternativa a quella attuale;

– Richiesta di una o più figure super partes/tecnici per studiare in modo preciso e puntuale la
strategia di cui sopra partendo da un importante presupposto, che senza un opportuno programma si
procede in modo confuso, disordinato e si compromette il futuro economico della città e la qualità
della vita dei suoi abitanti;

– Questa nostra lettera deve essere il preludio ad un convegno che ci apra le porte ad una strategia
vincente e moderna. Solo con un confronto aperto a nuove idee potremo aprire le porte al Turismo
esperienziale ed appropriarci di un’identità che ci trasformi in attrattiva turistica.

Ascom si fa portavoce di un malessere diffuso tra i commercianti, i residenti e chiunque abbia a cuore
il bene ed il futuro di Sestri Levante.

Restiamo in attesa di una vostra risposta, pronti, come sempre, a collaborare.

Cordiali saluti

Per il Direttivo

La Presidente

Lara Gianelli

*****

Rilevato che la lettera di Ascom presenta forti critiche verso la politica turistica impostata
dall’Amministrazione comunale, denunciandone i limiti e la scarsa sostenibilità;

Rilevato altresì che vengono nuovamente denunciate situazioni di degrado tante volte oggetto di
interpellanze e mozioni della minoranza consiliare, note da anni e alle quali non si è mai posto
rimedio;

Rilevato che molte delle criticità segnalate dai commercianti sono condivise dai residenti del centro
storico e del lungo mare;

Impegnano il sindaco e la giunta

– Ad intraprendere da subito azioni troppo a lungo annunciate per migliorare la pulizia della città;

– Ad impostare in previsione dell’estate un serio piano di potenziamento dei controlli sul territorio, per
potere realmente presidiare le spiagge e gestire l’aumento della popolazione legato al flusso turistico;

– A garantire che i luoghi più belli della cittadina, a partire dalla baia di Portobello, siano preservati e
non siano più meta elettiva dei campeggiatori abusivi;

– A porre in atto le iniziative necessarie per migliorare l’immagine della cittadina come destinazione
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turistica e di intrattenimento, privilegiando l’offerta di qualità e disincentivando gli spettacoli volgari, gli
eccessi legati al consumo di alcolici, la movida più rumorosa;

– A vigilare sul rispetto della normativa relativa alla somministrazione di alcolici;

– Ad intraprendere con più convinzione un’azione di contrasto del commercio di prodotti contraffatti e
dell’accattonaggio molesto;

– A dare maggiore attenzione alla sicurezza ed alla safety nella gestione dei visitatori e del traffico
connessi alle manifestazioni più partecipate;

– A ricercare soluzioni per il parcheggio e la mobilità dei turisti con mezzi alternativi all’auto;

– A contrastare con più decisione i comportamenti incivili che attualmente appaiono tanto diffusi e
poco perseguiti, a partire dall’abbandono di rifiuti fino a quello di deiezioni canine;

– A sottoscrivere il protocollo ANCI con Agenzia delle Entrate e Guardia di Finanza per la lotta
all’evasione;

– A coinvolgere i rappresentanti della minoranza nei tavoli relativi al turismo;

Albino Armanino

Gian Paolo Benedetti

Marco Conti

Paolo Smeraldi

Giancarlo Stagnaro

Fabio Sturla
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05 Feb 2019

A seguito dei danni provocati dalla mareggiata del 29 e 30 ottobre, la
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CRONACA , · ALPINISMO LENTO, ASSOCIAZIONE MANGIA TREKKING

              

Successo ed attenzione per l’associazione Mangia Trekking, che è stata invitata a
partecipare al  Salone del Turismo, dedicato al “Vivere e camminare in libertà”,  la
manifestazione che si è svolta in questi  giorni, presso il quartiere Fieristico di
Carrara, sotto il simbolo della “Vita all’Aria Aperta”.

L’associazione Mangia Trekking ha presentato con immagini “L’Alpinismo  Lento e
Orizzontale”, attraverso una formula che ha valorizzato il territorio dei crinali
appenninici del Comune di Ventasso.

Inoltre due studentesse, Greta Bancallari e Maila Mekbuli, impegnate con la medesima associazione in un progetto di alternanza
scuola-lavoro, hanno tenuto una conferenza sull’argomento: “L’Alpinismo Lento che ha contribuito alla nascita del Turismo Lento
italiano” con particolare riguardo ai territori dei Parchi Nazionale dell’Appennino tosco-emiliano e delle Cinque Terre, nonché dei
Parchi Regionale di Porto Venere e delle Alpi Apuane.

Le ragazze hanno anche evidenziato che i recenti dati economici del relativo settore industriale, forniti dall’European Outdoor
Group (principali aziende europee del settore alpinismo/escursionismo), continuano ad evidenziare una positiva crescita.

La partecipazione è stata sostenuta da importanti aziende italiane (Aku, Camp e Lizard) e in particolare da Reggio Gas di Reggio
Emilia.

Il progetto dell’Alpinismo Lento, con diversi studenti protagonisti, ha inoltre portato una ventata di gioventù nella manifestazione.

Si afferma e prosegue così l’insieme di iniziative di Mangia Trekking legate alla frequentazione responsabile e alla conoscenza
dei territori che da Ventasso scendono in Lunigiana, verso le Alpi Apuane ed il mare, che attraverso lo sport del camminare lento,
sanno sviluppare interesse, far conoscere, e porre particolare attenzione verso la storia, la cultura e le tradizioni antiche dei
luoghi.
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